

# 組合長あいさつ



桐生広域森林組合

代表理事 組合長 村上利朗

本日はお忙しい所、多くの総代の皆様にご出席をいただき、誠にありがとうございます。

また、ご来賓として各行政並

びに関係機関から多数のご臨席

を賜り、第24回通常総代会が盛

会理のうちに開会できますこと

に対し、心よりお礼申し上げま

す。

さて、林業を取り巻く環境は地球温暖化による脱炭素社会の実現に向けた木材利用の重要性が叫ばれております。

そのため「森林環境税」や「森林経営管理制度」、「ぐんま緑の県民税事業」等の活用により、森林が持つCO<sub>2</sub>の吸収が重要であります。

当組合もこの1年、組合員への還元を高めるとともに、組合

の健全経営を図りながら、役職員一丸となり事業活動に取り組んで参りました。

おかげをもちまして、令和6年度も一定の成果を上げることができました。

これも一重に組合員は勿論のこと、関係各位のご支援の賜物であり、心よりお礼と感謝を申し上げます。

今後も、地域における林業活動の担い手として、更なる組織の基盤強化と合理化を図り、林業発展のために貢献して参ります。

引き続き、組合員の皆様には、重ねてご理解・ご協力を願いしますと共に、各関係機関のよき一層のご指導・ご支援をお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。

